

学校教育目標「自分の力を精一杯発揮しながら、仲間とともに地域で心豊かに生きる子どもの育成
くめざす子どもの姿」『自分から 自分で せいっぱい』自分らしく輝く子ども



Rainbow

令和5年3月 須坂市立須坂支援学校 学校だよりNo54

令和4年度の学校生活が無事、終了しました

「自分から 自分で せいっぱい」自分らしく輝いた須坂支援の子どもたち
～学校へのご支援、ご協力 ありがとうございます～



本日、小学部6年生2名、中学部3年生3名の卒業生が学校長より卒業証書を受け取り、慣れ親しんだ各部から巣立っていきました。卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。自分らしく輝いてきた卒業生の皆さんの前途に、これからも幸多きことを祈っています。

須坂支援学校32名の子どもたちの大きな成長を感じながら、令和4年度の最終日を無事、終えることができるのは、とてもありがたいことです。大変うれしく思います。保護者の皆様、地域の皆様のお支えに感謝申し上げます。

～3学期終業式(3/13)での校長先生のお話から～

小学部・中学部の皆さん、発表ありがとうございました。令和4年度の学校生活も、終業式の今日、そして明日卒業式を残すだけとなりました。

この3学期、小学部の皆さんは、まずそり教室から元気にスタートしました。雪の上でたくさん遊んで楽しい一日でしたね。

3学期は、個別学習で一人一人真剣に勉強したり、体育やダンスで思いっきり体を動かしました。友だちと、とっても仲良くなりました。



先週の「6年生ありがとうの会」は、小学部一人一人が飾りを作り、6年生に気持ちが伝わるとてもあたたかな会でした。

これは、峻さん唯さんの1年生の時と6年生での写真。大きく成長しましたね。

上高地へ行った修学旅行、校長先生にとっても、とても楽しい思い出です。



中学部の皆さん、3学期も製品作り頑張っていましたね。

そして、集大成の学習発表会の太鼓の演奏はとても迫力があり、劇も迫真の演技でした。

You游ランドへの校外学習は、中学部みんなが参加。楽しい思い出になりました。



3年生の3人は、生徒会を引っ張ってくれました。引き継いだ2年生、これからよろしくお祈いします。先週の「3年生今までありがとうの会」も、みんなで作った素敵な会でしたね。

これは、3年生の1年生の写真と卒業記念の写真です。すっかり大人っぽくなりました。

小学部も中学部もみんな、この1年間、友だちや先生達といっしょに、自分から、自分で、せいっぱい、自分らしく輝いて、心も体も大きく成長しましたね。そして、いよいよ明日は卒業式です。いっしょに過ごしてきた6年生2人、中学部3年生3人へのありがとうの気持ちと、卒業してからも元気で自分らしく輝いていけることを祈って、みんなで心を込めて、おめでとう・そしてさようならを伝えましょう。

明日の最後の1日も、みんな元気に笑顔で登校してきてください。

これで、校長先生の話が終わります。



令和4年度末 須坂支援学校転任職員紹介

担当	氏名	本校在職	新任地等
校長(兼務)	竹村 信之	2年	阿南町立阿南第二中学校
教頭	水倉美和子	2年	信大附属特別支援学校(副校長)
自立活動専任・特コ	三溝みつえ	8年	退職(須坂市教育委員会へ)
小学部ほし組	中込 京子	3か月	長野県若槻養護学校
小学部にじ組	星 美央	1年	長野市立朝陽小学校
中学部部長	深町 幸子	3年	須坂市立相森中学校
中学部みすずA組	井上 文雄	4年	退職(須坂支援学校教員業務支援員へ)
中学部みすずB組	小林 浩代	2年	須坂市立相森中学校
教員補助員	丸山 暢	5か月	退職
教員業務支援員	井浦 瞳	2年	高山村立高山小学校

「障がいのある子も障がいのない子も地域の子どもは地域で育てる」という熱い思いで設立された県内唯一の市立の特別支援学校、そして小学校と共にある学校という、他にはない環境の中で、目指す子どもの姿「『自分から、自分で、せいっぱい』自分らしく輝く子ども」をみんなの合言葉として職員一同、精一杯教育活動にあたってまいりました。ゆっくりではありますが、確かに成長していく子どもたちと、かけがえのない素晴らしい日々を過ごさせていただきました。須坂小学校と共にある須坂支援学校のよさ、共生社会を主体的に生きる子どもたちが育つインクルーシブな学校は、今後さらに注目されるでしょう。これからも、須坂支援学校の子どもたちが、共生社会の主役として自分らしく輝きながら大きく成長していってくれることを信じています。

保護者の皆様、地域の皆様には、常に学校を温かく見守り支えていただきました。心より感謝申し上げます。大変お世話になりました。ありがとうございました。

転任職員代表 校長 竹村 信之

～卒業のお祝いの桜餅を持ち帰りました～

卒業生の卒業を祝うとともに、1年間の課程を修了した子どもたち一人一人の頑張りを称え、学校でお祝いの桜餅を用意しました。家庭に持ち帰りますので、本校の子どもたちの節目を祝いながら、どうぞお召し上がりください。そして4月7日、子どもたちが元気に新年度をスタートさせることができますように。最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様のこれまでのご支援ご協力に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。(文責:教頭)